

佐屋小だより

平成29年10月17日(火) NO.19

校外学習に出かけています！

10月3日(火)3年生、10日(火)5年生、13日(金)1年生がそれぞれ校外学習に出かけました。学校外で学習するとても良い機会です。社会のルールや集団での行動など様々な力を身に付けさせたいと思います。御家庭でも、しっかりお話を聞いてあげてください。



芸術鑑賞会

10月20日(金)愛西市文化会館で、芸術鑑賞会が行われます。低学年は、午前の部、高学年は午後の部で、鑑賞します。佐屋小学校は、毎年、愛西市文化会館をお借りして、本格的な劇を鑑賞させていただけます。(本来は、学校の体育館などで上演されますが・・・)恵まれた環境のもと、本物に触れ合う良い機会です。学習発表会への意欲にもつながれば、素晴らしいですね。



サッカー・バスケット競技会に向けて

10月26日(木)に愛西市親水公園において、佐屋地区サッカー・バスケット競技会が行われます。その競技会に向け、子どもたちも担当の先生方も熱心に取り組んでいます。

結果もですが、練習に取り組むその過程を大切にして、何かに向けて頑張る姿勢を身に付けていってくださることを願っています。

保護者の皆様の応援に関するプリントは、本日、配布させていただきました。よくお読みいただき、きまりを守り、応援をよろしくお願いします。



気候や気温の変化が激しいです。体調管理をしっかりとしましょう。

朝・晩と日中の気温の変化が激しく、体調を崩しやすくなっています。衣服で調節をしたり、睡眠をしっかりとったり、栄養のあるものを食べたり、健康について、意識をもつようにしてください。学習についても、体調が整っていると、しっかり頭に入っていくと思います。

